

CIRCUITO INTERIOR

TERMINÓ la semana y, con los ánimos menos caldeados, comenzaron las obligadas reflexiones sobre las movilizaciones del 8M.

CUENTAN que más de uno en el Gobierno capitalino consideró que enviar mandos vestidos de civil a las marchas feministas es una estrategia que bien vale la pena repetir.

PEEEERO, no es por andar de aguafiestas, pero esos estrategas tal vez tengan que reconsiderar, pues dicen que justo en estos días comenzaron a recibir quejas de mujeres policías que coinciden en dos cosas:

QUE CUANDO
las manifestantes descubren que son agentes, reaccionan con mayor furia; además de que los coordinadores se sienten más sueltitos sin el uniforme y en su desesperación las llegaron a jalonear... por decirlo lo más suavecito posible.

• • •

HÉCTOR SERRANO

asegura que, desde que dejó su cargo como funcionario de la CDMX, nunca ha vuelto a sostener reuniones con

transportistas, organizaciones o nada que tenga actividad política.

EN pocas palabras, que no sean fodongos endilgándole estar detrás de las manifestaciones del miércoles.

circuitointerior@reforma.com

